



zimplikids[®]
2025





Who are we? Qui sommes-nous?

At Zimpli Kids, we design, manufacture and supply some of the most unique and innovative toy products on the market. As a young vibrant company, we are always striving to create fun « Just add water » products that will safely enhance both children's and parent's experiences of bath time & sensory play time. Social media marketing has played a major role in getting Zimpli Kids to the fantastic position we are in today. **Our most popular products Gelli Baff and Slime Baff have clocked up BILLIONS of views on YouTube from independent reviewers worldwide.** This viral success has translated into international brand awareness, outstanding sell through at retail, and has secured distribution in over 50 countries across the globe. In early 2017, Europe's largest toy distributor, Simba Toys, became a major shareholder of Zimpli Kids.

Chez Zimpli Kids, nous créons, fabriquons et distribuons certains des jouets les plus innovants et uniques sur le marché. En tant que jeune entreprise, nous nous efforçons de concevoir des produits amusants « Just add water » qui enrichissent en toute sécurité l'expérience des enfants et des parents pendant le bain et les jeux sensoriels. Le marketing sur les réseaux sociaux a joué un rôle clé dans notre succès, et aujourd'hui, Zimpli Kids bénéficie d'une renommée mondiale. **Nos produits phares, Gelli Baff et Slime Baff, ont été visionnés des millions de fois sur YouTube par des critiques indépendants du monde entier.** Ce succès viral a propulsé la notoriété de notre marque, entraînant des ventes exceptionnelles et une distribution dans plus de 50 pays. En 2017, le plus grand distributeur de jouets d'Europe, Simba Toys, est devenu actionnaire majeur de Zimpli Kids.



Our eco mission Notre mission écologique

At Zimpli Kids, safety has always been our priority, and now being eco-friendly is just as important. Over 95% of our products are made in our ISO 9001, ISO 14001, and SMETA accredited UK factory. ISO 14001 certification recognizes companies that minimize environmental impact. We've implemented a strong waste management system, including recycling, reusing cardboard packaging, and using a baling machine to compact waste for recycling. We're also proud to offer fully eco-friendly products, with recyclable boxes, leaflets, and bags in our Eco and Educational ranges, and all our cardboard packaging is now made from recycled board. Additionally, our powders are fully certified as biodegradable (OECD 301B standard) when added to sewerage.

Chez Zimpli Kids, la sécurité a toujours été notre priorité, et aujourd'hui, l'éco-responsabilité est tout aussi importante. Plus de 95 % de nos produits sont fabriqués dans notre usine au Royaume-Uni, certifiée ISO 9001, ISO 14001 et SMETA. La certification ISO 14001 récompense les entreprises qui réduisent leur impact environnemental. Nous avons mis en place un système de gestion des déchets solide, incluant le recyclage, la réutilisation des emballages en carton et l'utilisation d'une presse à balles pour compacter les déchets, envoyés ensuite vers un centre de recyclage. Nous sommes également fiers d'offrir des produits totalement éco-responsables, avec des boîtes, brochures et sacs recyclables dans nos gammes Eco et Éducatives, et tous nos emballages en carton sont désormais fabriqués à partir de carton recyclé. De plus, nos poudres sont certifiées biodégradables (norme OECD 301B) lorsqu'elles sont ajoutées aux eaux usées.



**Baff
Water
Colours**



Safe | Sécuritaire

Odourless | Sans odeur

Easy to clean | Facile à nettoyer

Does not stain skin or bathtub | Ne colore pas la peau ni la baignoire

9837050 (12/144)
Baff Crayons - Paquet de 6 / 6 pack D.12



8 1 3 9 7 4 0 2 9 0 6 5

9837194 (12/48)
Baff Pastilles de bain colorées |
Baff water colours - 30 pastilles/tablets D12



8 1 3 9 7 4 0 2 9 7 8 2



9836934 (24)
Licorne surprise | Unicorn Surprise asst.



9836933 (24)
Dino surprise asst.



9837145 (28)
Calinours surprise asst.



9836745 (16)
Round Baff Bombz - Individual



9836727 (6)
Pinceau magique | Magic Brush D.6



9836480 (6/16)
Paquet de 4 balles | Four pack round D.6





Discover our solar system and travel on a colourful, fizzing bath adventure!

Découvre notre système solaire et pars à l'aventure dans un bain coloré et pétillant !



98365 15 (12)
Système solaire - Solar System D.12



8 1 3 9 7 4 0 2 6 5 5 2



9836925 (10)
Crackle Baff colours paquet 6 |
Pack 6 D.10



8 1 3 9 7 4 0 2 8 4 2 6

Make your bath water crackle, pop and change colour!

Écoutez l'eau de votre bain crépiter et éclater, et voyez-la changer de couleur comme par magie!





9835143 (10/20)
Gelli Baff pour bain couleurs mixtes |
Mixed colours S/4 D.10



Bleu:  8 1 3 9 7 4 0 2 0 0 1 7

Rose:  8 1 3 9 7 4 0 2 0 0 3 1

Vert:  8 1 3 9 7 4 0 2 0 0 6 5



9835246 (10/20)
Slime Baff glue couleurs mixtes |
Mixed colours S/3 D.10



8 1 3 9 7 4 0 2 0 6 8 0





zimpl kids

Certified
Biodegradable

Certifié
Biodégradable



9835261 (10/20)
Slime Baff glue bleu |
Blue D.10



8 1 3 9 7 4 0 2 0 1 6 1

9835263 (10/20)
Slime Baff glue rouge |
Red D.10



8 1 3 9 7 4 0 2 0 1 5 4

9835262 (10/20)
Slime Baff glue vert |
Green D.10



8 1 3 9 7 4 0 2 0 1 4 7



Make / Fait
30+
Snowballs!
Boules de neige!



9835767 (10/20)
SnoBall Play 40g D.16



8 1 3 9 7 4 0 2 2 4 9 3